

# Peringati HUT ke-62 Pramuka Tingkat Kota Tangsel, Benyamin: Gerakan Pramuka Membentuk Karakter, Sikap dan Cara Berpikir

Suhendi - [TANGSEL.INDONESIASATU.ID](http://TANGSEL.INDONESIASATU.ID)

Sep 7, 2023 - 14:30



TANGSEL – Pemerintah Kota Tangerang Selatan menggelar upacara dalam memperingati HUT ke-62 Tahun Pramuka tingkat Kota Tangsel, Wali Kota Tangsel Benyamin Davnie berpesan bahwa gerakan pramuka ini bisa membentuk karakter, sikap dan cara berpikir.

"Ini ulang tahun pramuka ke-62 yang digelar tingkat kota Tangsel. Gerakan pramuka ini sekalian untuk membentuk generasi pramuka yang fokus dalam membentuk karakter, sikap dan cara berpikir," ungkapnya saat menjadi Pembina upacara HUT ke-62 Pramuka tingkat Kota Tangsel yang berlangsung di Lapangan Cilenggang, Kecamatan Serpong, Rabu (06/09).

Menurutnya, tema HUT ke-62 Pramuka ini mengandung makna bahwa pramuka di Indonesia dapat membangun citra dan gerakan yang positif. Sehingga, semua anggota pramuka harus terus menanamkan nasionalisme dan menjadi garda terdepan untuk merajut persatuan dan kesatuan.

"Tema hari pramuka ke-62 tahun ini adalah sumber daya manusia yang profesional dan proporsional. Sehingga memiliki makna bahwa pramuka di Indonesia ini bisa membangun citra positif. Wawasan kebangsaan menjadi sangat penting, kita harus tetap menanamkan nasionalisme dan menjadi garda terdepan," ucapnya.

Maka dari itu, Benyamin berharap semua bentuk pengabdian yang dilakukan anggota pramuka harus sejalan dengan kode kehormatan. Tak hanya itu, bentuk disiplin, tanggung jawab dan kerja sama penting ditanamkan oleh setiap anggota pramuka.

"Semua bentuk pengabdian yang dilakukan gerakan pramuka sejalan dengan kode kehormatan kita yaitu dwi satya dan dwi darma. Semua kode kehormatan itu ditetapkan pentingnya dan diwujudkan untuk saling menolong," ucap Benyamin.

"Dimana pramuka itu mengajarkan kita untuk selalu siap menjunjung tinggi persatuan. Maka dari itu, saya harap kalian bisa tanamkan disiplin, tanggung jawab dan kerja sama," pungkasnya. (Hendi)